

### Interessenkonflikt

Autoren sind aufgefordert, mögliche Interessenkonflikte offenzulegen. Eine entsprechende Erklärung ist dem Manuskript beizufügen: „Die Autoren erklären, dass sie keine finanziellen Verbindungen mit einer für den Artikel relevanten Firma haben.“, oder: „Die Autoren XX und YY erklären, dass sie keine finanziellen Verbindungen mit einer für den Artikel relevanten Firma haben. ZZ ist für die Firma ABC tätig.“ oder: „Die Arbeit wurde durch die Firma ABC unterstützt.“

LÄKH

### Gut besucht: Gesundheitstag in Frankfurt-Höchst

Unter der Schirmherrschaft des hessischen Sozialministers Stefan Grüttner fand der gut besuchte Höchster Gesundheitstag am 1. September 2012 zum dritten Mal im neuen Höchster Schloss statt. Prävention und Früherkennung von Erkrankungen standen im Mittelpunkt des von dem Gesundheitsnetz Frankfurt (GNEF) eG, einem Zusammenschluss niedergelassener Ärzte aus Frankfurt, veranstalteten Tages. Damit, so die Vorsitzende von GNEF eG, Dr. med. Carola Koch, unterstützte das Gesundheitsnetz die Initiativen des Landes Hessen – Du bist kostbar – sowie des Amtes für Gesundheit der Stadt Frankfurt und der Landesärztekammer Hessen, die in Frankfurt-Höchst gemeinsam die Grippe-Impfaufklärung in der Saison 2012/13 starteten. Das Amt für Gesundheit bot außerdem Impfpasskontrollen und eine Impfberatung speziell für Reisen an.

Dr. med. Gottfried von Knoblauch zu Hatzbach, Präsident der Landesärztekammer Hessen, unterstrich in Frankfurt-Höchst, dass es sich bei der Grippe um eine schwerwiegende Erkrankung handelt. Effektiven Schutz vor einer Ansteckung bietet die Gripeschutzimpfung. „Lassen Sie sich bei Ihrer Hausärztin/Ihrem Hausarzt oder in Ihrem Gesundheitsamt gegen Grippe impfen, sobald der Impfstoff zur Verfügung steht“, appellierte der Ärztekammerpräsident.

LÄKH